



Caracas, 24 de septiembre de 2014

Estimado señor:
Armando Quintanilla
Presidente de la CSP
Ciudad.

Muy respetuosamente me dirijo a usted en ocasión de presentar mi renuncia al cargo de 1er Vicepresidente de la Confederación Sudamericana de Patín. Debo manifestar mi agradecimiento por permitirme trabajar a su lado pero tengo la convicción de hacer lo correcto.

Como amigo te pido analizar tu postura para garantizar un ambiente de Paz, hermandad y solidaridad en el seno de nuestros afiliados a la CSP.

Con mis mayores muestras de respeto y consideración me despido.

Atentamente

Fabian Arcila

www.fevepatin.com

